

Professeur Mikhail Gantvarg,
Recteur
Conservatoire de musique de
Saint-Pétersbourg
Teatralnaya Square 3
Saint- Pétersbourg, 190000
Russie

Paris, le 2 septembre 2013

Fax : +7 812 570 43 36

Monsieur le Recteur, cher collègue et ami,

C'est avec une immense tristesse que je viens d'apprendre le décès accidentel de Monsieur Dmitri Chasovitin, Chef du département d'interprétation pianistique et de pédagogie, Vice-recteur chargé des relations internationales auprès de votre établissement.

Je me souviens qu'en 2011, lors de la mission que j'ai effectuée à Saint-Pétersbourg, il avait organisé à merveille mes rencontres avec l'ensemble des responsables pédagogiques du Conservatoire, et nous avait réservé le meilleur accueil. Je sais aussi qu'il a beaucoup fait pour la tenue du congrès de l'AEC dans vos locaux l'an dernier, ce qui constituait une grande première.

Nous avons toujours trouvé en M. Chasovitin un interlocuteur chaleureux, attentif, et généreux. Discret et sensible, il a oeuvré sans relâche à développer les relations internationales du Conservatoire de Saint-Pétersbourg depuis plus d'un quart de siècle. Sa gentillesse, sa courtoisie, nous manquent déjà.

Recevez, cher collègue et ami, nos condoléances les plus sincères, et l'expression de notre fidèle amitié,



Bruno Mantovani
Directeur